

# 当法人従業員を装った不審メールに関するお詫びとお知らせ

---

この度、当法人の事業所(川越いもの子作業所等)、従業員を装った不審なメールが配信されている事象を確認いたしました。

調査の結果、当法人のパソコンの中の一部がコンピューターウイルス Emotet に感染していることがわかりました。このことについて、こちらの注意が足りず、皆様にご迷惑をおかけしていることを深くお詫び申し上げます。

当法人では(\*\*\*\*@\*\*\*biglobe.ne.jp)(\*\*\*\*@imonoko.com)のメールアドレスを使用しております。不審なメールにおいては、送信者には事業所名、職員の氏名が表示されておりますが、上記と異なるメールアドレスから送信されています。

このような不審メールに添付されているファイルを開封しますと、コンピュータウイルスに感染して、パソコンのメールに保存されている情報などを不正に取得されてしまう恐れがありますので、メールごと削除していただきますようお願い申し上げます。

詳しくは「Emotet(エモテット)」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについて IPA 独立行政法人 情報処理推進機構」をごらんください。

<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html>

現在、皆の郷におきましてはウイルス対策ソフトを毎日稼働させるなど一層のセキュリティ対策の強化により、これ以上の感染の広がりは防いでいます。

重ね重ね、ご迷惑をおかけしていることを、深くお詫び申し上げます。

2022年3月4日  
社会福祉法人 皆の郷  
理事長 町田 初枝  
業務執行理事 大島 宗宏